

Umgestaltung Schülerlounge

Seit Beginn des Schuljahres 2023/2024 hat es sich der Schülerrat zur Aufgabe gemacht, die Schülerlounge im Keller der Schule zu verschönern.

Der Aufenthaltsraum für Freistunden war sehr dunkel und ungemütlich. Die letzten Jahre wurde im Rahmen der Freiwilligentagen gemeinsam mit Eltern, Schülern und Herrn Vollert Palettenmöbel gebaut. Diese wurden mit Sitzkissen versehen und als Sitzmöglichkeiten in den Raum gestellt. Ein Snack- und Getränkeautomat sorgt für die Erfrischung und Verpflegung.

Die erste Idee einen Lichterhimmel anzubringen wurde Dank unseres Hausmeisters, Herr Schatz, sehr schnell umgesetzt. Zu dem diesjährigen Freiwilligentag, am 03. Mai 2024, haben Schüler/Innen der Klasse 5, 7 und 8 die Wände verschönert und den Palettenmöbeln einen neuen Anstrich verpasst. Gemeinsam mit einer großen Umstellaktion und dem Besorgen von Couchtischen besitzt der Raum nun wesentlich mehr Gemütlichkeit.

Im Flur stehen Tische mit je 3 Stühlen, die zum gemeinsamen Arbeiten dienen. Zunächst wurden für die Flyer und Prospekte Regale angebracht und damit die Fensterbretter geleert.



In Kooperation mit Phillip Deseife von Holzwurm Halle, einem sehr handwerklich begabten Schüler unserer Schule, konnten Holztische als Stehtische angefertigt und angebracht werden. Die Idee, die Tische im Flur als Spielbretter zu gestalten, hat er durch Foliendrucke umgesetzt. Neben einem Schachbrett, Mensch-ärgere-dich-nicht, dem Liniennetz der HAVAG schmücken ebenso die selbstgestalteten Schulplaner des Hans-Dietrich-Genscher-Gymnasiums die Tische. Die Schüler/In haben direkt am nächsten Unterrichtstag Spielfiguren gebastelt und losgespielt – ein voller Erfolg.

Ein großes Dank an den Vater einer Schülerin, der sechs neue, moderne Barhocker für die Stehtische gekauft, zusammengebaut und geliefert hat.

Der dankbare Schülerrat

vorher (Dezember 2023)



nachher (Mai 2024)

